



Confidencial

La bandera en el Zócalo

Aunque hubo fuerte presión política para que la bandera monumental del Zócalo ondeara cuando se realizara la concentración de la Marea Rosa, no puede dejar de reconocerse que el abogado **Juan Mata Vadillo** interpuso un recurso que dio como resultado que el Juzgado Décimo de Distrito en Materia Administrativa instruyera al presidente López Obrador a que se izara el domingo. No subestimemos la autonomía que aún tiene nuestro sistema judicial y la relevancia de que haya abogados profesionales y valientes que usen los recursos al alcance para defender derechos.

Nuevo coqueteo con MC

Xóchitl Gálvez, la candidata presidencial, ya invitó abierta y claramente a la primera figura reconocida de MC a su gabinete. “Si yo llego a la Presidencia, con gusto invitaría a **Paty Mercado** a ser parte de mi gobierno”. Gálvez tiende una mano amiga, pero de ahí a que la emecista acepte, eso es otra cosa.

Ausencias y presencias en mitin de Xóchitl

Esa costumbre de apropiarse de los símbolos patrios está corriendo por Morena. Si bien la bandera sí ondeó este domingo en el Zócalo capitalino durante la manifestación de la Marea Rosa, donde Xóchitl Gálvez fue la oradora principal, no fue igual este lunes en Toluca. La candidata presidencial opositora llevó a cabo un evento en la Plaza de los Mártires, frente al Palacio de Gobierno donde despacha Delfina Gómez, y la gran ausencia fue la del lábaro patrio. Ah, pero el que sí estuvo muy presente fue nada menos que el exgobernador priista **Arturo Montiel**...

Tibio respaldo en Palacio al dirigente

Nunca ha habido un apoyo contundente hacia su persona, y ayer fue muestra de ello. El presidente López Obrador respondió con un simple “que lo resuelva él...”, sobre el señalamiento que hizo Xóchitl Gálvez, durante el debate, de que **Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena, es un *huachicolero*. Eso sí, acotó que se trata de calumnias, como el presunto enriquecimiento ilícito del que se acusa a Rocío Nahle, candidata de ese partido al gobierno de Veracruz.

Bajo presión, reviven labores en San Lázaro

En los solitarios y abandonados salones del Palacio Legislativo de San Lázaro, ayer se vieron obligados a revivir las actividades parlamentarias. Sólo porque tienen que dar cumplimiento al requerimiento de la Corte de expedir la nueva Ley General de Aguas –dictado el pasado 15 de mayo–, la Mesa Directiva de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, que preside el diputado **Rubén Muñoz**, de Morena, metió el acelerador y aprobó, por 13 votos a favor, la propuesta de un cronograma de actividades para trabajar y cumplir con el ordenamiento. Sólo que, como no podía faltar, aclararon que, para poder iniciar, se pidió a la presidencia de la Cámara de Diputados dinero para los foros de consulta. O sea, va para largo y todo cuesta.

Los daños causados por la CNTE

El que los maestros de la CNTE impidan manifestarse libremente a los simpatizantes de una de las candidatas está pasando a segundo término, dadas las nuevas acciones y afectaciones que están provocando. Docentes de la Sección 22 cerraron ayer la planta de abastecimiento de Pemex en Santa María del Tule, Oaxaca, con motivo de su paro indefinido. El magisterio disidente también bloqueó los accesos de centros comerciales y casetas de peaje en la entidad. Pero lo peor es que, en sus seis días de movilizaciones, han dejado sin clases a más de 900 mil alumnos en las ocho regiones de Oaxaca en más de 12 mil aulas.